

## **KATA PENGANTAR**

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah memberikan karunia dan petunjuk-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi berjudul “ Pengaruh Financial Literacy dan Financial Anxiety Terhadap Financial Well Being Dengan Moderasi Gender : Studi Kasus Mahasiswa Generasi Z.” Penulisan skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk meraih gelar S-1 di Program Studi Administrasi Bisnis Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom Bandung.

Penulis menerima banyak masukan, kritik, inspirasi, dan bimbingan dari berbagai pihak dalam penelitian ini. Oleh karena itu, penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Ibu Dr. Sita Deliyana Firmialy, S.E., MSM. sebagai dosen pembimbing yang telah memberikan waktu, tenaga, pemikiran, dan ilmunya. Bimbingan serta dukungannya sangat membantu penulis dalam menyusun skripsi ini.
2. Bapak Dr. Agus Maolana Hidayat, S.E., M.Si. sebagai dosen wali yang memberikan motivasi dan nasihat selama perjalanan akademik penulis.
3. Bapak Muhammad Ramadhan dan Ibu Nining Sutianingsih , orang tua tercinta, yang telah memberikan dukungan finansial, doa, kasih sayang, serta motivasi tanpa henti, baik secara moral maupun material, sehingga penulis dapat menyelesaikan pendidikan ini dengan baik.
4. Terimakasih kepada sahabat saya diantaranya epril, nadiya, dan juga belvana yang selalu memberi dukungan dan menemani pada kondisi terpuruk saya selama proses penyusunan tugas akhir ini.

Sebagai penutup, penulis berdoa agar segala kebaikan, kesabaran, dan dukungan yang diberikan oleh semua pihak mendapatkan balasan terbaik dari Tuhan. Semoga Tuhan selalu melimpahkan karunia dan rahmat-Nya kepada mereka yang telah membantu dengan tulus. Semoga setiap amal baik yang dilakukan dibalas dengan kebahagiaan, kesehatan, dan kelimpahan rezeki. Penulis berharap apa yang telah diperjuangkan dapat memberikan manfaat bagi semua, dan ilmu yang diperoleh dapat

digunakan dalam kehidupan sehari-hari serta menjadi bekal untuk masa depan yang lebih baik.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki banyak kekurangan. Oleh karena itu, penulis sangat mengharapkan kritik dan saran yang konstruktif untuk perbaikan di masa depan. Semoga skripsi ini bisa memberikan kontribusi yang positif bagi peningkatan pengetahuan yang mana akan memiliki manfaat bagi para pembaca.

Terima kasih.